

Le Grand Conseil appelé à être solidaire

ACTION SYMBOLIQUE En préambule aux débats sur les dossiers du jour, le président du législatif, Hervé Gullotti (PS, Tramelan), a invité les députés à se joindre à une action de solidarité envers les citoyens qui ont particulièrement souffert et souffrent encore à cause de la pandémie de Covid-19. «Il est très important pour moi que le Grand Conseil manifeste également sa solidarité avec la population bernoise et s'exprime aussi de manière symbolique», a affirmé Hervé Gullotti. De sa propre initiative, le premier citoyen du canton a donc invité «les membres du Grand Conseil à immortaliser, par une photo et un court texte commentant l'image, une action en faveur d'une ou plusieurs personnes, une association, une entreprise, un restaurant, une ONG, une action concrète ou toute autre expression de solidarité qui aide ceux qui en ont besoin». Cette action, qui ne coûtera pas un centime au canton, sera menée sur une base totalement volontaire. Les photos et les textes seront publiés sur un site web, qui sera créé par les élèves du ceff Industrie de Saint-Imier, lors de la prochaine session en septembre. Un site qui sera nommé «Le Grand Conseil est solidaire». **SGO**

Coronavirus: appel à la solidarité

► Président du Grand Conseil, Hervé Gullotti (PS, Tramelan) a appelé hier les élus à manifester leur solidarité avec la population touchée par l'épidémie de coronavirus ces derniers mois. Il les a invités, d'ici septembre «à immortaliser, par une photo accompagnée d'un court texte, une action en faveur d'une ou plusieurs personnes, une association, une entreprise, une ONG ou toute autre expression de solidarité». Ces images seront compilées sur un site web réalisé par le ceff Industrie de Saint-Imier, sous le titre: «Le Grand Conseil est solidaire». La participation est volontaire, a-t-il précisé. CLR